





## Schlagzeugensemble der Hochschule für Künste

## Im Zeichen von Rhythmus und Puls Das Schlagzeugensemble der Hochschule für Künste

Das Schlagzeugensemble der Hochschule für Künste mit Liang Duo, Felix Ernst, David Gutfleisch, Gabriele Lattuada und Martin Rodriguez spielt vor allem Musik des 20. und 21. Jahrhunderts, darunter schon klassisch gewordene Werke von lannis Xenakis, Toru Takemitsu, György Ligeti, Steve Reich und Georg Crumb. Hinzu kommen Uraufführungen neuer spannender Kompositionen, einige davon sind Auftragskompositionen. Das Ensemble gastiert mittlerweile in ganz Deutschland und in der Schweiz. Die frappierende Virtuosität der jungen Musiker beeindruckt ebenso wie die rhythmische Präzision und die musikaliche Vielfalt und Fülle. Dafür sorgt auch das große Spektrum an Schlaginstrumenten und Melodieinstrumenten wie Marimbaphon.

Schlagzeugmusik eröffnet einen leichten Zugang zu Neuer Musik. Die Spannungsverhältnisse von rhythmischer Ordnung und scheinbarem Chaos erschließen sich ebenso unmittelbar wie die Schichtungen verschiedener Rhythmen. Vielfach ist die Musik afrikanischer Völker eine direkte Vorlage von Kompositionen in der Neuen Musik. Wir erwarten ein spannendes Konzert!

**Freitag, 13. Juni, 20.00 Uhr I Torhaus Nord, Liegnitzstr. 63**Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

www.kultur-vor-ort.com oder 0421.6197727

Eine Konzertreihe von Kultur Vor Ort in Kooperation mit der Hochschule für Künste und dem Bürgerhaus Oslebshausen.

15 jahre vor ort



